

## Szene - Shopping - Trends

# CITY NEWS - Was gibt's Neues ?



### **BIBBAG**

Jeder Student kennt das Problem: das Taschenverbot in der Hochschulbibliothek. Man kommt also vollbepackt an die Bibliothek und versucht seine ganze Lernausrüstung gestapelt in die Bibliothek zu jonglieren, denn Bücher, Laptop und Ordner lassen jede zugelassene Tüte platzen. Doch das ist „Schnee von gestern“, denn jetzt gibt es die perfekte Lösung für dieses Problem: die BIBBAG. Diese stabile und durchsichtige Tasche aus einem robusten, jedoch weichen Kunststoffmaterial ist - wie es der Name schon sagt - für die Nutzung in Hochschulbibliotheken gedacht. Sie macht sich aber natürlich auch gut als modischer Begleiter in der Freizeit. Neben genügend Platz für Ordner, Notebook und Co. ist die BIBBAG die erste Tasche, mit der man die Bibliothek der Universität, der Hochschule und der Staatlichen Bibliothek Regensburg ohne Probleme betreten darf. Es gibt also kein lästiges Tütenpacken oder Schließfachbingo mehr. Derzeit gibt es zwei verschiedene Modelle: zum einen die College-Tasche zum Umhängen und zum anderen

eine Damentasche, die mit einem Reißverschluss versehen ist. Beide sind dabei wasserabweisend. Die Idee zur BIBBAG stammt von Sümeyra und Hakan Omer Oglou, die sich während ihres Studiums in Konstanz mit den gleichen Problemen herumschlagen mussten. Sie wollten es nicht länger hinnehmen, dass man sich als Student ständig mit fehlenden Schließfächern oder reisenden Tüten abärgern muss und entwarfen schließlich die BIBBAG.

Eine tolle Idee, von der nun alle Studenten profitieren!

